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Aurora CE, 31 de outubro de 2022.

Ofícion 230/2022 - GP

A Excelentíssima Senhorita
Yanne Marina Leite Oliveira
Presidenta da Câmara Municipal de Aurora-CE,

Ref. Ofícion 185/2022

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicações
apresentados nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 20 de
outubro de 2022 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes que sejam
construídos 02 (dois) quebra-molas na Vila Freire, na via principal, sendo 01 (um)
desses em frente ao clube.

Resposta - A presente indicação será submetida à análise do DEMUTRAN
(Departamento Municipal de Transportes de Aurora-CE).

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que seja
constituída uma comissão composta por representantes do Poder Executivo e dos
servidores públicos para estudo e implantação do plano de cargos e carreiras de
todas as categorias de servidores. Tendo em vista que o Sr. Prefeito já autorizou a
criação da referida comissão para o estudo e implantação do plano de cargos e
carreiras dos agentes de trânsito.

Resposta - Inicialmente esclarecemos que a comissão para o estudo e implantação do
plano de cargos e carreiras dos agentes de trânsito, já era uma reinvindicação destes
profissionais desde gestões anteriores. No que tange as demais categorias de
servidores, a presente proposta será apreciada conforme possibilidade legal e
operacional.

Projeto de Indicação dos Vereadores Cícero Evangelista Lopes, Lucimar Bernardo
Fernandes e Osasco de Souza Gonçalves - que seja constituída gratificação especial
por dedicação exclusiva, a ser concedidas aos servidores de provimento efetivo do
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cargo de motoristas, lotados nas diversas secretarias municipais, na forma da lei em
anexo.

Resposta - Reconhecemos a importância da presente indicação, no entanto,
informamos que concessão de gratificação passa pela análise do setor de
contabilidade, bem como do setor jurídico para verificação de impacto financeiro e da
legalidade, sendo assim encaminharemos a presente indicação para estudo.

Projeto de Indicação do Vereador Bruno Fernandes dos Santos - que seja realizada a
limpeza e capinação entorno do cruzeiro que fica localizado no bairro Alto da Cruz.

Resposta - A presente indicação será enviada a Secretaria de Governo e Gestão para
conhecimento e providências.

Projeto de Indicaçāãodo Vereador Bruno Fernandes dos Santos - que seja realizada a
construção da passagem molhada, do sitio Japão.

Resposta - A presente indicação é uma necessidade evidente, por isso analisaremos
junto a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura a viabilidade
de realização da referida obra.

Projeto de Indicação do Vereador Bruno Fernandes dos Santos - que seja realizada a
revitalização da estrada do sítio Barreiro até o sítio Japão, utilizando piçarra.

Resposta - Reconhecemos que diversas localidades do Município necessitam de
revitalização utilizando piçarra, com isso a Secretaria Municipal de Desenvolvimento
Urbano e Infraestrutura está fazendo análise dos locais que mais ocasionam
transtornos nos períodos chuvosos para que seja providenciada solução.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos santos - que seja realizada
uma reforma na unidade escolar do sítio Santa Cruz.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que a Secretaria Municipal de Educação já
iniciou os trâmites para reforma da escola indicada e brevemente iniciará as obras.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos - que seja construída
uma brinquedopraça, na praça do bairro São Benedito.

Resposta - Verificaremos a possibilidade de realização do que foi indicado.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos - que seja realizada a
revitalização da estrada do sítio Jatobá, utilizando piçarra nos trechos: na ladeira de
Zé de Assis, próximo à agrovila; as ladeiras próximo a Damião; na ladeira de Miguel,
na capela e na ladeira de Maurício.
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Respostas - Conforme já informamos no projeto de indicação do Sr. Vereador Bruno
Fernandes dos Santos reconhecemos que diversas localidades do Município
necessitam de revitalização utilizando piçarra, com isso a Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura está fazendo análise dos locais que mais
ocasionam transtornos nos períodos chuvosos para que seja providenciada solução.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja divulgada
com brevidade a programação das comemorações em alusão ao dia do município
para que os comerciantes e lojistas possam se programar para o evento.

Resposta -0 Município por meio da Secretaria de Cultura já iniciou as divulgações das
atrações, bem como das programações que serão realizadas na semana do Município.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que seja realizado
pela secretaria municipal de agricultura, desenvolvimento econômico, recursos
hídricos e meio ambiente, um levantamento no sítio Saco, a fim de solucionar a falta
de abastecimento de água em algumas residências da localidade.

Resposta - A presente indicação será enviada a Secretaria de Agricultura,
desenvolvimento econômico, recursos hídricos e meio ambiente para conhecimento e
providências.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que seja realizada
uma melhoria na infraestrutura no trecho do distrito Tipi até as residências da
família Pifi, haja vista a falta de iluminação e falta de infraestrutura existente na
localidade.

Resposta - No que tange a falta de iluminação, solicitaremos da Secretaria Municipal
de Governo e Gestão que providencie a resolução da demanda, já em relação à falta
de infraestrutura a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura
será comunicada da necessidade de revitalizaçāo da localidade.

Atenciosamente,

Marcone Tavares de Luna
Ppefeito


